

Escritores y Artistas de Cuba en defensa de la soberanía del pueblo



La Uneac apoya la Declaración del Gobierno Revolucionario cubano. Imagen ilustrativa tomada de Archivo/RHC

La Habana, 22 ene (RHC) La Unión de Escritores y Artistas de Cuba (Uneac) publicó este miércoles una declaración en defensa de la soberanía del pueblo y en repudio a la nueva oleada de medidas de la segunda administración de Donald Trump.

Según el comunicado publicado en la página oficial de esa organización cultural cubana, “los escritores y artistas de la isla repudiamos el nuevo acto de agresión del gobierno de Estados Unidos contra nuestro pueblo al restablecer medidas extremas de guerra económica”.

“Apoyamos la Declaración del Gobierno Revolucionario cubano. El presidente estadounidense, Donald Trump, vuelve a cometer el error de intentar someter a Cuba a través de medidas coercitivas”, citó la Uneac.

El texto refiere que el inquilino de la Casa Blanca nuevamente firmó medidas y arremetió contra el pueblo sin ningún fundamento y de forma automática revocó la orden del ex presidente Biden de sacar a Cuba de la espuria lista de Estados patrocinadores del terrorismo.

No hay dudas que lo que está amenazado hoy es la Patria, en medio de la oleada colonizadora cultural la cual azota al mundo y la escalada fascista internacional.

La organización que alberga a los intelectuales cubanos añadió que esta es una batalla prolongada en el campo de las ideas, del pensamiento, de los valores, de los símbolos y de la cultura.

Al estilo de la época de la Doctrina Monroe y de la etapa de confrontación de la Guerra Fría, el gobierno estadounidense desconoce los valores y cultura de sus pueblos.

“En cuanto a Cuba, persiste la obsesión del gobierno de Estados Unidos de recolonizarla. La esencia del conflicto bilateral entre ambos países se mantiene invariable desde el triunfo de la Revolución Cubana”, agregó.

Las pretensiones de la nueva administración, declaró la organización, es recuperar la dominación sobre la nación y transformar su sistema político, económico y social contra la voluntad soberana del pueblo cubano de defender su independencia.

“Ante el complejo escenario internacional, las amenazas directas contra Nuestra América y contra la supervivencia de la nación, los escritores y artistas cubanos reafirmamos la convicción de que Cuba vencerá”, concluyó el texto de la Uneac. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374798-escritores-y-artistas-de-cuba-en-defensa-de-la-soberania-del-pueblo>



Radio Habana Cuba